

BANDO

Alconchel es un pueblo solidario y desafortunadamente conoce bien por lo que están pasando estos días diversas regiones de nuestro país debido a los efectos de la Dana, fundamentalmente la Comunidad Valenciana, donde residen cientos de alconcheleros/as emigrados, ya que así lo vivimos en la localidad en el año 1997, de ahí nuestra solidaridad con el resto de pueblos de España.

Tras la declaración de tres días de luto oficial en todo el país los días 31 de octubre, 1 y 2 de noviembre, por las víctimas mortales de los efectos de la Dana y como muestra de apoyo y solidaridad, **quedan suspendidas las actividades programadas entre el jueves y el sábado.**

Las banderas del Ayuntamiento ondearan a media asta dichos días y antes del comienzo del pleno de la corporación que se celebrará en el día de mañana, se guardará un minuto de silencio en memoria de todas las victimas.

Aprovechamos para mandar nuestro más sentido pésame a las familias y amigos de todos los afectados y enviar toda nuestra fuerza para afrontar esta situación de la mejor manera.

En Alconchel a miércoles, 30 de octubre de 2024

EL ALCALDE-PRESIDENTE Fdo.: D. ÓSCAR DÍAZ HERNÁNDEZ

(Documento Firmado electrónicamente en los términos establecidos, en la disposición segunda de la ley 39/2015 de 1 de Octubre, del procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Publicas).

